



Unter dem Motto

#ZusammenMenschSein

wünschen wir vielfältige Begegnungen und interessante Gespräche, dabei teilen wir Essen und Kultur miteinander und verbringen einen gemütlichen Nachmittag auf der Wiese. Für die Kinder kommt das Spielmobil des Jugendhauses.

Wir wollen ein Zeichen setzen für Offenheit und Solidarität.

Speisen und Getränke bringt jeder für sich mit und zum Teilen mit anderen.

Besteck, Teller, Gläser, Servietten und eine Picknickdecke nicht vergessen und natürlich gute Laune mitbringen!

Zusätzlich werden einige Biertische aufgestellt.



Eine Initiative vom
Freundeskreis für Flüchtlinge
in Fellbach in Kooperation
mit PLEKS, Ndwenga e. V.,
dem *Fellbacher Bündnis für Demokratie*
und dem *Forum Internationaler Frauen BW e. V.*

Ansprechpartnerinnen:
Regine Koch-Bah: regine.bah@gmail.com
Conny Funk: connyfunk@web.de